

Kapolres Sukabumi Hadiri Acara HIPAKAD Jawa Barat Sosialisasikan UMKM dan Digitalisasi Pasar di Hotel Pangrango

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Jun 25, 2024 - 15:10



Kapolres Sukabumi Hadiri Acara HIPAKAD Jawa Barat Sosialisasikan UMKM dan Digitalisasi Pasar di Hotel Pangrango

Sukabumi - Sebuah momentum bersejarah tercipta di Hotel Pangrango, Sukabumi, hari ini, saat DPD Hipakad Jawa Barat menggelar acara silaturahmi

besar-besaran dalam upaya mendukung sosialisasi UMKM dan digitalisasi pasar. Acara yang dihadiri oleh lebih dari 500 undangan ini menjadi bukti nyata komitmen Hipakad dalam menjawab tantangan zaman untuk kemajuan ekonomi daerah.

Dalam suasana khidmat di awal kegiatan, lagu kebangsaan Indonesia Raya berkumandang bersama Mars Sukabumi dan Mars Hipakad, menciptakan semangat persatuan di antara para hadirin yang terdiri dari tokoh-tokoh penting, seperti Dr. Jerry Sambuaga dari Kementerian Perdagangan dan sejumlah pejabat tinggi dari berbagai instansi terkait.

Ketua DPC Hipakad Kabupaten Sukabumi, Sdr. Yayat Supriyatna, dalam sambutannya menggarisbawahi pentingnya acara ini sebagai wahana untuk memperkuat kemitraan antar-DPC dan DPD Hipakad, sekaligus menjaga keutuhan NKRI dalam era digitalisasi ekonomi. "Kami berharap acara ini dapat membawa berkah bagi pengembangan UMKM di Sukabumi dan sekitarnya," ucapnya penuh semangat.

Tak kalah bersemangat, perwakilan dari Pemerintah Kabupaten Sukabumi yang diwakili oleh Plh Sekda, Ir. Toha Wildan Atoilah, MT, menegaskan komitmen untuk mendukung pengembangan UMKM dan digitalisasi pasar sebagai strategi untuk meningkatkan daya saing ekonomi lokal. "Digitalisasi bukan hanya sekadar alat untuk memasarkan produk, namun juga sebuah transformasi untuk meningkatkan efisiensi bisnis," ungkapnya dengan antusias.

Sambutan dari DPD Hipakad Jawa Barat yang diwakili oleh Sdr. Ma Barly Iskandar, SH, membanggakan keberhasilan peluncuran platform digital pada tahun sebelumnya, yang menjadi langkah strategis dalam mendukung visi pemerintah menuju Indonesia Emas 2045. "Kami yakin kerjasama ini akan memberikan dampak positif yang besar bagi kemajuan ekonomi daerah," ujarnya optimis.

Kegiatan ini juga turut diramaikan dengan penyampaian materi dari Dr. Jerry Sambuaga tentang strategi sosialisasi UMKM dan digitalisasi pasar, yang memberi wawasan baru bagi para pelaku usaha mikro kecil dan menengah. Acara ditutup dengan penuh haru saat cendera mata dan produk unggulan dari binaan Hipakad diserahkan kepada para tamu undangan, sebagai simbol apresiasi atas partisipasi mereka dalam acara bersejarah ini.

Sebagai catatan penting, kegiatan ini melibatkan lebih dari 150 anggota DPC Hipakad Kabupaten Sukabumi dan 350 anggota DPD Hipakad Jawa Barat, menunjukkan solidaritas yang kuat dalam mendukung agenda pemerintah dalam menggerakkan roda ekonomi nasional.

Dengan demikian, acara silaturahmi ini tidak hanya sekadar sebuah pertemuan, tetapi sebuah tonggak sejarah bagi perkembangan UMKM dan digitalisasi pasar di Jawa Barat, yang diharapkan akan mendorong pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan bagi masyarakat luas.